



Enredo en la Permanente: rinde homenaje luctuoso anticipado al jurista

ENRIQUE MÉNDEZ
Y VÍCTOR BALLINAS

El ex procurador de la República Sergio García Ramírez recibió un homenaje luctuoso en la Comisión Permanente del Congreso, cuando su deceso aún no había ocurrido.

A las 14:10 horas, durante la sesión de ayer y sin corroborar la información, la presidenta de la mesa directiva, Marcela Guerra Castillo (PRI), declaró la muerte de García Ramírez, aunque el fallecimiento ocurrió con posterioridad y fue confirmado por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) hasta después de las 16 horas.

Sin embargo, en una serie de enredos, casi a las 3 de la tarde, y sin disculparse, la legisladora del *tricolor* afirmó que García Ramírez estaba “delicado pero estable”.

Afirmó: “Medios de comunicación que habían señalado el deceso del doctor García Ramírez y líderes de opinión han rectificado y señalan que se encuentra hospitalizado y en estado grave, muy delicado de salud, pero estable, y hacemos votos por su pronta recuperación y el restablecimiento total de su salud. Estaremos pendientes de ello”.

En la primera declaración de Guerra Castillo, incluso el vicecoordinador de Morena, Leonel Godoy Rangel, recordó a García Ramírez como su mentor en el doctorado en derecho en la UNAM y pidió que se le recordara como el creador del sistema penitenciario moderno.

“Él fue un preocupado siempre, y esa fue su frase, de que la cárcel era una universidad del crimen y que había que modificar. Por eso me parece que, más allá de sus logros en materia procesal penal, donde creo tuvo grandes resultados teóricos, también vale la pena recordar el tema del sistema penitenciario mexicano, una asignatura pendiente que deberemos abordar en los próximos años por su nivel tan bajo.”

Una hora después vino la aclaración de Guerra Castillo y el deseo de recuperación del ex secretario general del PRI.

En la sesión, el pleno de la Permanente también guardó un minuto de silencio por los fallecimientos del empresario Carlos Bremer, del senador de Morena por Coahuila, Armando Guadiana Tijerina, y de Iliana Prudencio Lugo, con una carrera de 20 años en la Dirección de Relaciones Interinstitucionales y Protocolo de la Cámara de Diputados.